

## **Ensayo**

# **Proyecto de innovación en sistemas de salud** **¿Por qué innovar en salud?**

**Catedrático:**

**Gerardo Garduño Ortega**

**Presenta el alumno:**

Lucy Regina Domínguez  
Castillo.

**4to cuatrimestre “A” Maestría En Administración De  
Sistemas En Salud**

## Introducción

Un proyecto de innovación de salud se forma por organizaciones que necesitan una economía; se caracteriza por impulsar ventajas y competencias, para poder tener más acceso al mercado externo con productos en volumen con el objetivo de lograr consolidar en los mercados internos.

En México la economía emergente cuenta con una amplia brecha de competitividad por la falta de inversión creciente en la educación de calidad, se debe de resaltar que la política de innovación establezca las directrices para la transformación con ideas y conceptos de la misma, debe de ser científica, tecnológica, con una buena difusión, transmisión y adaptación cotidiana de industrias y servicios.

La perspectiva de un instituto será en la ciencia, gestión, intervención de problemas que se puedan dar en el proceso de planeación, dirección y control de los recursos organizacionales con disciplina como flexibilidad de autoridades, la organización gestiona recurso disponibles para lograr sus metas y objetivos entonces la socialización será un mecanismo en base de las normas con las reglas sociales.

La cultura es uno de los puntos más sobresalientes en este tema por el cambio institucional aquí se busca conocer cambios en diferentes instituciones y se basa en organizaciones en la sociedad dirigido por líderes que usan tecnología con estrategias innovadoras con dominio de sentir como pertenencia como concepto clave son los mecanismos de adaptación ligado a la suposición de la existencia necesaria de un equilibrio de organización en el cual la secretaria de salud lo maneja con finalidad de llevar servicios de salud a las regiones indígenas desprotegidas debido al difícil acceso o ausencia de unidades médicas.

Proyecto de innovación en sistemas de salud ¿Por qué innovar en salud?

Es muy importante dentro de la organización que tienen una necesidad para alcanzar una economía, la cual impulsa sus ventajas competitivas que determinen y garanticen una buena competitividad que permitan crecer y desarrollarse dentro de los mercados con números